

3/9 うそ電話詐欺被害を未然に防止しました

2月16日にセブンイレブン田布施砂田店の店長石田知佳子さんが、電子マネーを購入しようと来店した女性（20歳代）の言動から詐欺被害の可能性を考え、女性に対して購入理由などを確認した後、「最近、同様の手口の詐欺が多発している」、「警察に相談した方がよいこと」などと女性を説得するとともに、警察に通報するなどして、詐欺被害を未然に防止したとして、柳井警察署長より感謝状が贈呈されました。



3/2 交通安全を絵画を使って呼びかけ

柳井警察署で交通安全啓発用マスクの贈呈式が行われ、同封されるチラシを描いた麻郷小学校4年生の魚住深艶さんと麻郷小学校の全児童に山口県トラック協会からマスクが贈られました。

同封されたチラシは、魚住さんが『令和3年度交通安全ポスター・作文コンクール』のポスターの部で最優秀賞を受賞した際のポスターとなります。

※学年は、贈呈時の学年を表記しています。



まちのできごと

Tabuse
Town News



2/28 高規格救急自動車が配備されました

光地区消防組合中央消防署東出張所に配備される高規格救急自動車の車両配備式が中止となったため、運行前に町長に披露されました。

この高規格救急自動車は、さまざまな資器材が積載されていることに加え、新型コロナウイルス感染症などの対策として運転室と患者室の間に仕切りを設け、車内全体へのウイルスの広がりを抑制できる構造となっています。



3/6 心身障害児(者)父母の会が清掃

田布施町心身障害児(者)父母の会(丸尾洋会長)の会員19人が田布施川河川敷の清掃活動を行いました。

ゴミ拾いなどの清掃活動を通じて、会員同士の絆を深め、綺麗になった田布施川を見て、達成感を得ることができました。同会は、平成6年から地域社会への貢献を図ることを目的として清掃活動を続けており、今後も継続していきます。

